

Tägerwilen, den 12. April 2018

**Antrag an die Delegierten von Rassetauben Schweiz
Schweiz. Delegiertenversammlung 9. Juni 2018 in Yverdon**

Der Vorstand von Rassetauben Schweiz stellt folgenden Antrag zuhanden der Delegiertenversammlung vom 9. Juni 2018 in Yverdon. Die Jungtaubenausstellung wird ab 2021 nicht mehr vergeben und wird ersatzlos gestrichen.

Begründung für diesen Antrag:

Die Jungtauben Ausstellung ist rückläufig und daher gibt es zu wenig Tauben die ausgestellt werden. Leider wurde sie von verschiedenen Kantonen nicht berücksichtigt. Wir bekommen von Kleintiere Schweiz auch immer weniger Geld und somit ist dies auch eine Sparmassnahme für die Zukunft für unser Verband.

Der Vorstand von Rassetauben Schweiz
Erwin Bär, Präsident